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国際ロータリー会長 レイ・クリンギンスミス 「地域を育み、大陸をつなぐ」

第2700地区ガバナー 原田光久 「われもひとも」

行橋ロータリー会長 若山直樹 「原点を大切に！明るく楽しくロータリー」

副会長 末松孝一

幹事 宮西正晴

ＳＡＡ 大山紀子

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

１ 真実かどうか
２ みんなに公平か
３ 好意と友情を深めるか
４ みんなのためになるかどうか

Web週報＆号外

http://www.k2factory.com/YRC.html/

会報・広報委員会 委員長・福島小太郎 委員・田中正人

第48年度 2010年7月27日 No.4

第２２９６回例会 プログラム

前会長・幹事慰労会

今後のスケジュール

8月 1日（日） ｲﾝﾀｰｱｸﾄ指導者講習会・地区研修会 10:00～16:10 若松市民会館

3日（火） 通常例会/会員卓話 12:30～13:30 京都ホテル

10日（火） 早朝例会/「暁の夢」花壇清掃 7:00～

17日（火） 休会（定款規定により）

23日（月） 第1グループ会長・幹事会 19:00～ 稚加栄（田川）

24日（火） 通常例会/会員増強アワー 12:30～13:30 京都ホテル

31日（火） 通常例会/ロータリー情報アワー 12:30～13:30 京都ホテル

横井会員撮影

ソフトクリーム専門店「むさし」100種類 元祖「小次郎商店」ただし25種類

（TV朝日ナニコレ珍百景で紹介）

※「むさし」「小次郎商店」（岩国、錦帯橋渡ってすぐ）

若山さんちの稲日記
豪雨の先週からうって変わって晴れ渡った夏

の空。取材班もご機嫌です。

一週間でこんなに育つか！? 背丈も密集度も

一気に進んでいます。あぜの雑草も、、、

7月20日 提供：若山米穀店



第２２９５回例会記録 ～２０１０年７月２０日

プログラム クラブ協議会／決算・監査・予算報告

ロータリーソング 奉仕の理想

ソングリーダー 木村会員

永年勤続表彰－５年－（宮西正晴）

宮西正晴 殿

あなたは2005年7月1日に入会され、以来5年間の月日をよく耐え抜き

クラブ財政の充実に大きく貢献されました。これからも5年10年と記録

を伸ばし行橋ロータリークラブの発展に益々ご尽力ください

会長 若山直樹

【宮西さん一言】

もう5年たちました。

良い節目としてまた次の10年まで頑張ってゆきたいと思います。

ＷＣＳ（世界社会奉仕）活動へ寄付（末松孝一）

【末松さん一言】

インドネシアの3400地区のマタラムロータリークラブを通じて眼鏡のフ

レームを536本を寄付します。既に前期も500本送付してプログラムは

一定の成果を収めているようです。現地クラブで子供ひとりひとりを検

眼してレンズをHOYAの現地工場の協力を得て眼鏡を作るプログラム

です。インドネシアは目の病気が多く、眼鏡で矯正が必要な子どもが多

いということで在庫で不要となった子供用フレームを寄付することにし

ました。行橋ＲＣから行橋みやこＲＣに託してＷＣＳとしての事業です。

会長挨拶（若山直樹）

ようやく梅雨が明け、夏本番の暑さになりました。猛暑のこの連休は皆様いかがお過ごしでしたでしょうか。

私は、１８日の日曜日、「小さな親切」運動の作品コンクールの表彰式に、行橋ロータリークラブ賞の授与

のため出席させて頂きました。約２分間の出番でしたが、びっしり２時間、壇上で受賞した子供達に拍手を

送っていました。かなりハードな２時間でした。受賞した約１００人の子供達のちょっと恥ずかしげで、誇らし

げなキラキラした目を見ていて、大変心温まるものがありました。親子一緒に会場に来て、家族みんなで、

また会場内全てで、受賞した一人一人に拍手を送ります。地域社会で未来の子供達を育てていくことの大

切さを、しみじみ感じさせられました。

また昨日は「海の日」という国民の祝日でした。馴染みの薄い祝日のような気がしますが、平成８年に制

定され、今年で１５年目になります。「海の恩恵に感謝し、海洋国日本の発展を願う」という趣旨の祝日で

す。起源は遠く明治９年、明治天皇が東北巡幸の際、それまでの軍艦でなく、巡視船「明治丸」によって航

海し、７月２０日に横浜港に無事帰着したことに因んで、その日を「海の記念日」として昭和１６年に制定さ

れ、平成８年になって祝日化されました。そういうことで制定当初は７月２０日が「海の日」でしたが、祝日法

の改正（ハッピーマンデー法）で平成１５年からは７月の第３月曜日となりました。ちなみに、世界で「海の

日」を国民の祝日としているのは日本だけだそうです。

さて、今日７月２０日は土用の入りの日です。もともと土用は年４回あり、立春、立夏、立秋、立冬前の１８

日間をそれぞれ、冬の土用（寒の土用）、春の土用、夏の土用、秋の土用というようですが、夏真っ盛りの

立秋前、夏の土用が一般的に定着したようです。今日がその夏の土用の初日です。土用の丑の日にうなぎ

を食べると夏バテしないとよく言われますが、江戸後期に平賀源内がうなぎを売るため、発案したとされて

います。今で言うマーケティングのはしりでしょうか。今年の土用の丑は７月２６日です。今年もうなぎを食べ

て、夏をしっかり乗り切りましょう。



委員会報告

社会奉仕委員会（安本仁美）

・急ではありますが夏の恒例「暁の夢」花壇の水やりをしたいと思います。

急ですので明日は会長と私が行います。二人ペアで、当番表はファックスでお送りします。

暑い時ですのでお花に愛情をこめて水やりをお願いします。

・8月10日は7時から早朝草取り（例会）です。よろしくお願いします。

国際奉仕委員会（野正孝則）

・ＷＣＳの活動としてインドネシア訪問の案内です。

3400地区のマタラムＲＣ援助資金の手渡しと活動内容の確認です。

9月1日～5日、旅費はビジネスで\16万、エコノミー11万です。事務局に詳細資料があります。

・国際ﾛｰﾀﾘｰ青少年交換の募集で会長幹事と3人で京都高校、行橋高校、育徳舘に行ってまいりました。

高校1年～2年のお子さん、お孫さん、知り合いの方で候補がいらっしゃったら是非推薦してください。

会報・広報委員会（福島小太郎）

・週報で会員の皆様の事業所紹介をさせて頂いております。

50音順で参りますので「あ行」の方は原稿をお願い致します。なんと、あ行の方が全会員の１/４近くです！

出席報告（門田一郎）

・会員数 ４５、欠席者 １６、出席者 ２９、メークアップ ３、出席率 ７１．１１％

先週は大雨、今週は夏の真っ只中！一週間で天気が激変しました。

今晩は増川さんの歓迎会にも多数参加予定です。ﾒｰｸｱｯﾌﾟにもなりますので来週は80%をめざしましょう。

幹事報告（宮西正晴）

・新会員告知 元会員 廣瀬正和（ﾋﾛｾ ﾏｻｶｽﾞ）氏／正八幡宮 宮司／職業分類 神社

※異議のある方は7日以内に書面を以って申し出て下さい。

・新会員 増川友弘会員は親睦委員会所属となりました。

・国際ロータリーより「綱領の翻訳問題」調査研究のためのアンケート提出のお願い

・米山記念奨学会よりハイライトよねやま125号

・波多野直前ガバナーより任期終了に伴うご挨拶状

・地区ﾛｰﾀﾘｰ財団委員会より財団セミナーの案内 8月28日（土）13:30～16:40 福岡朝日ﾋﾞﾙ

本日のプログラム／決算・監査・予算報告

・決算報告（志村前年度会計）

2009-2010年度決算書に基づき決算報告 （拍手で承認）

めがねを忘れて字が見えないので

・監査報告（奥村前年度監査） フロントで借りてきました(笑)

会計から報告の通り決算、財産目録共に問題ありません。

もう少し余裕を持って行えると良いと思います。 （拍手で承認）

・予算報告（村上治郎今年度会計）

2010-2011年度予算書に基づき予算案説明 （拍手で承認）



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

行橋みやこRC(水)京都ホテル tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510

田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ URL http://rotary.yukuhashi.org

苅田RC (木)スカイホテル苅田 e-mail rotary@yukuhashi.org

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル(行橋市宮市町9-18 tel.0930-23-1800)

ニコニコ発表（増川友弘）

・前年度決算、今年度予算ご承認ありがとうございました。 （若山会長）

・決算、予算の承認ありがとうございました。宮西さん５年入会おめでとうございました。 （末松副会長）

・入会５年の表彰を頂きありがとうございます。これからは次の表彰を目指します。 （宮西幹事）

・宮西幹事、５年表彰おめでとうございます。今後、１０年～２０年と頑張って下さい！！ （門田会員）

・決算の承認ありがとうございました。一年間ご協力ありがとうございました。 （小坪会員）

・経産大臣免状、新エネルギー管理工（電気・熱）試験に合格しました。（7/15付） （畑 会員）

・今夜はおいしい酒を飲みましょう。 （前田会員）

本日計 7,000円、累計 61,000円 ありがとうございました。

本日のランチ

親睦委員会（増川友弘会員歓迎会）

7月20日（火）19:00～ 函館赤ちょうちん

～尾形先生のロータリアン教養講座③～ ＲＩとＲＩ加盟承認クラブについて(3)

どういうことがＲＩへの義務か？

ⅰ）国際ロータリーに人頭分担金を納めていること

ⅱ）定期的に会合を開くこと

ⅲ）会員がロータリーワールドマガジンプレス（日本は「ロータリーの友」）を購読していること

ⅳ）地元や他国の地域社会のニーズに取り組む奉仕プロジェクトを実施すること

ⅴ）ガバナー・ガバナー補佐・または国際ロータリー役員の訪問を受け入れること

ⅵ）本章典71.080項の規定する通り、適切な一般責任保険に加入していること

（主にインターアクトの障害・賠償責任保険や青少年交換一般損害保険を指す）

行橋ロータリークラブのＲＩ加盟承認については、2010～2011年度公式訪問資料の7ページ「クラブ概況」に記載されて

います。

～事業所紹介③～ 医療法人 井上歯科医院 理事長 井上龍彦

親子３人のドクターと歯科技工士、歯科衛生士、歯科助手の１１名のスタッフで診療をしております。診療内容

は歯科一般を行っていますが、特に歯周治療に力を入れています。そのほかインプラントや顎関節症（咬みあ

わせ）の治療も積極的に行っております。日本歯周病学会、日本臨床歯周病学会、アメリカ歯周病学会、日本

顎咬合学会の認定医です。そのため時々博多中洲で一泊研修を行っています。歯周病は全身疾患の入口で

す。歯周病は歯周病菌と自分の体との戦いです。是非定期健診で一緒に歯周病と戦ってゆきましょう。


